

消防出初式が開催されました

H29
1/3
火



- ①宣誓 ②松野前消防団長への表彰
- ③町長らによる団員の服装点検
- ④消防団員による分列行進
- ⑤⑥息の合ったポンプ操法実演
- ⑦団旗を掲げ整列

1月3日(火)、湯浅城公園町民多目的広場において、消防出初式が行われました。

消防車両による町内パレードに始まり、式典では、優良消防団員の表彰や、新入団員宣誓、服装点検、消防団員の分列行進の後、昨年7月に開催された和歌山県消防ポンプ操法大会で優勝した消防団第3分団(山田)によりポンプ車操法の実演が行われ、来賓や観覧客の方々は、新年の暖かな日差しのもと、消防団員の皆さんの勇ましい姿に拍手を送っていました。

サッカー教室を開催しました！

12月26日(月)、1月9日(月)湯浅小学校グラウンド、湯浅城公園ゲートボール場兼多目的スポーツ施設にてサッカー教室を開催しました。



スポーツくじ
BIG

この教室はスポーツくじ toto・BIGの助成を受けて実施しております。

第24回参議院議員通常選挙で総務大臣表彰を受賞されました！

昨年12月26日(月)に、有田振興局において湯浅町明るく正しい選挙推進協会が、総務大臣表彰の伝達を受けました。これは、昨年7月10日に執行された参議院議員通常選挙において、投票参加の呼びかけ、特に今回より選挙権年齢が18歳に引き下げられたことに合わせて若者への啓発などに尽力され、その功績が認められたものです。



寄贈いただきました



株式会社古勝商店様より、湯浅町に車いすを寄贈していただきました。寄贈された車いすは、役場庁舎で使用させていただきます。

醤油醸造文化の発信による地域活性化を推進するためのシンポジウムが開催されました ～講演レポート編～

H28
12/20
火

昨年の12月20日(火)、よみうり大手町ホール(東京都千代田区)において、本町が誇る醤油醸造文化やそれを育んだ歴史的な町並みなどについて語り合い、理解を深めるためのシンポジウム(後援 経済産業省ほか)が開催されました。先月号に引き続き、シンポジウムのレポートをお伝えします。

世耕弘成 経済産業大臣 基調講演



湯浅町はしらすやみかんなど本当に美味しいものを作っている素晴らしい町。また、伝統的な手作りの製法を守る醤油店や醤油醸造の伝統を感じることのできる古い町並みが残っている。それら湯浅の伝統を私たちも大切に守っていききたい。政府は今、農産品の輸出に力を入れている。(先人たちが苦勞して世界に広めた)醤油は農産品輸出のお手本。経産省もASEAN諸国へのコンビニ展開や農産品への貿易保険の適用など取組みを進めており、今後もサポートしていく。輸出するだけでなく伝統的な醤油醸造プロセスを湯浅町で観光客に見てもらえるよう、農水省と連携し、地域資源として磨きをかけ発信していきたい。醤油醸造文化を世界に広めるために頑張っていきますので、ご家庭では、和歌山の醤油をぜひお使いください。

マンガ家 里中満智子氏ビデオレポート



日本が誇る醤油のルーツである湯浅町で見学させて頂いた伝統的な醤油づくりは、醤油の味を知る日本人が原材料を大切にしながら誠実に発展させてきたもの。食材を無駄なく美味しく頂くために調味料は欠かせません。多くの方が楽しく健康的に食事できる手助けとなるよう醤油が世界中に広まることを願います。

海外から日本の文化がどう見えるのかということを考えながら、発信するための戦略を立てるべき。伝統を守りながら革新性と同時並行して進めることが大事。伝統が崩れることはない。それは、日本の技術力が洗練され連続と受け継がれてきたものであるから。味覚を言語化するプロの書き手の育成、また、技術革新を起こせるような若手の育成が教育者たる私の使命であり、自ずと食文化の発展につながっていくものと考えている。

江戸時代、醤油は保存食に使われ食糧難から人命を救った。また、醤油醸造店は地域のコミュニティを育む役割を果たした。今や、和食は西洋料理の土台。海外のシェフが醤油等加工品を学ぶため来日し、その橋渡し役が必要となっている。また、若者は数種類の醤油を使い分けており、醤油はもっとしなやかに日常生活に広がっていく可能性を秘めている。文化庁の新制度「日本遺産」に、すぐにも認定を頂き、新たな発見、新たな体験として私たちを引っ張ってほしい。

湯浅町は、昨年、国から歴史的風致維持向上計画の認定を受けたが、その中で特に醤油を固有の歴史的風致として発展させたい。また、醤油の魅力や体験できるミュージアムを作りたい。紀州湯浅から醤油の製法を学ぼうと始めたという記録が残る、金沢市大野町など本町と親子関係にある地域と提携し新しい醤油の在り方を検討するのでもいいのではないかと。醤油を日本遺産に選定して頂き、全国へ、世界へと発信していきたい。

